



## POR IRREGULARIDADES

# Elección judicial debe suspenderse: Jufed

**PATRICIA RAMÍREZ**

**Funcionarios de casilla incurrirían en desacato a amparos y podrían ser sujetos de responsabilidad**

**L**a Asociación Nacional de Magistrados de Distrito y Jueces de Distrito (Jufed) advirtió que la elección de jueces, ministros y magistrados no pueden realizarse, por la cantidad de inconsistencias e irregularidades detectadas en ellas, además de que ponen en severo riesgo a la democracia.

Advirtió además que los funcionarios de casilla que operen estas elecciones estarán en riesgo, porque también se encontrarían en la situación de estar violando suspensiones de amparo concedidas por jueces.

En un comunicado, detalló que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha admitido públicamente los graves desafíos logísticos que enfrenta debido al recorte presupuestal del 52 por ciento impuesto por la Cámara de Diputados, que obligó a reducir el número de casillas al 43 por ciento de lo inicialmente planeado y a operar con menos de la mitad del personal electoral necesario para garantizar una votación segura, transparente y confiable.

Además, no habrá una revisión del pa-

drón electoral y la disminución de recursos materiales que garantizarían la inviolabilidad del voto.

"Es claro que estas irregularidades demuestran la inviabilidad de la misma, su inoperancia y desvelan que no hay un apoyo de los ciudadanos, como la narrativa oficial lo hace creer, para el desmantelamiento de la justicia federal, dado el margen de desinterés y abstencionismo que funcionarios y expertos alertan".

La Jufed reiteró que estas condiciones comprometen directamente la calidad del proceso electoral y abren la puerta a irregularidades como el acarreo, la compra de votos y la disparidad en los porcentajes de votación para los distintos puestos a ser sujetos de elección, además de que no existen precedentes en el marco electoral para este tipo de procesos y su impugnación.

Advirtió que la complejidad del modelo de votación que contempla seis boletas diferentes con hasta 60 candidatos por cargo, confundirá al electorado y promoverá un voto superficial y mal informado e incluso consejeros electorales han reconocido públicamente que la participación ciudadana podría caer a niveles históricos, con menos del 10 por ciento del padrón votante, lo que evidencia que el proceso carece del respaldo social necesario y que no existe un interés popular detrás de esta reforma, sino un intento de concentrar el poder político.



CUARTOSCURO.COM



**Es un atento** llamado al Instituto Nacional Electoral (INE).

**Además,** no habrá una revisión del padrón electoral y la disminución de recursos materiales que garantizarían la inviolabilidad del voto